

## Communiqué aux parents

Le 9 octobre 2025

Chers parents,

Veuillez prendre connaissance des informations importantes ci-dessous.



### Première communication

Vous aurez accès à la première communication de votre enfant sur Mozaik portail dès le 14 octobre.

### Marathon en couleurs

Un dernier rappel pour notre marathon prévu demain le 10 octobre. Les parents qui participent à l'activité peuvent arriver sur la cour à partir de 13h10. Les départs se feront entre 13h30 et 13h55 selon le niveau scolaire de votre enfant. Prévoir une bouteille d'eau. Nous remettrons une collation à la ligne d'arrivée. **Si vous quittez avec votre enfant après la course, il est important de signaler son départ à son enseignant.**

### Jour de pluie

Si votre enfant n'est pas inscrit au service de garde et que c'est un matin de pluie, il peut se diriger à l'intérieur de l'école par la porte 5 ou 9 à partir de 8h00. Un adulte est à la porte pour l'accueillir.

### Cross-Country

Bravo à nos 63 élèves qui ont participé au cross-country régional le 3 octobre dernier. Nos élèves ont bien représenté l'école de l'Envolée. Un bravo spécial à Arnaud Legentil qui s'est classé pour participer à la course provinciale représentant l'Outaouais.

Nous vous souhaitons une bonne journée !

Natalie Trempe  
Directrice

Sylvie Gendron  
Directrice adjointe

Simon Cloutier  
Directeur adjoint